

## Study

From  
渋谷幕張

From しぶやまくはり



今月から共学校の渋谷  
教育学園幕張中  
学校・高校 国語科教諭 池田尚史

こくご編

ちばし市あまく 渋谷教育学園幕張中  
学校・高校 国語科教諭 池田尚史

私のスマートフォンに先日、「このiPhoneをバックアップするのに十分なiCloudの空き容量があります。iCloudストレージを追加してください」というような文章が表示されました。意味がわからないので仕方なく自分で調べました。「スマートのデータをネット上に保存する容量が足りないので追加せよ」という意味だと理解し、無事に追加できま



イラスト・きつまき

## しりとり 知り、理解し、できるように

した。私は一つのことを「勉強」しました。

「勉強する」というのは「知り、理解し、できるようになる」過程そのもののことです。決して、テストで点を取ることだけが「勉強」ではありません。

iCloudストレージも知らないの?」という人は、次の文の意味はわかりますか。「西洋近代においては神という価値観が対象化された」。みんなが神を信仰して生きていた時代から、神のほかにも科学などを信じるようになった時代がきたと

いうことです。このことについて意見を持ったり、人に説明できたりするためには、まず「西洋近代」や「対象化」ということについて知り、理解しなければなりません。これは、授業では「勉強」したことです。授業ではこうしたことを行っています。

授業だけではありません。学校というところには、この「知り、理解し、できるようになる」チャンスがあります。みんなが神を信仰して生きていた時代から、神のほかにも科学などを信じるようになった時代がきたと

あります。授業ではこうしたことを行っています。

セルフトークでは、前向きな言葉を使うのが基本で、私は「だいじょうぶ!」「いいね!」「まだまだできる!」「いいね!」「まだまだいけない」「よくがんばった!」などと自分自身に声をかけることです。自分自身に声をかけることで有名です。

パラリンピックの金メダリストで、テニスの世界4大大会を制覇している車いすテニスの国技真吾選手は、「おれは最強だ!」と毎日鏡の前で自分で独り言いかせ、結果を出していることで有名です。

スリーツたちが、メンタルトレーニングの一環で使う方法の一つですが、スポーツ以外でも大きな力を発揮してくれます。

で、心を強くする方法を紹介したいと思います。ア

スリーツたちが、メンタ

ルトレーニングの一環で

使う方法の一つですが、

スリーツたちが、メンタ

ルトレーニングの一環で

使う方法の一つですが、